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令和３年 11月 25日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

松 田 昌 邦  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 513 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 物価高に伴う影響について 

（１）新型コロナ感染症の影響や地球温暖化による農作物の不作、

原油高騰、10 月より様々な食品の値上げによる生活へのしわ

寄せが危惧されるが。 

ア 現在の小中学校給食費は月いくらかまた１食当たりの予

算は。 

イ 小中学における給食への影響は無いか。 

ウ 世界的な物資不足は来年度以降も想定されるが今後物価

高が続くのであれば給食費への転嫁を行わず臨時的に財政

措置を行うべきではないか。 

（２）ガソリン単価や電気代金の高騰が続いているが。 

ア 公用車等の燃料費や庁舎内外の電気代への影響をどのよ

うに捉えているのか。 

イ 沖縄県は地球温暖化対策の一環としてハイブリッド車へ

の転換に取り組みを始めたが本村としても公用車への電気

自動車の導入をすべきではないか。 

ウ 来年度予算において再生エネ事業への仕組みづくりのた

め総務省の「地域経済循環創造事業交付金」の活用は考えら

れないか。 

 

２ タイワンハブについて 

新聞報道によると本島内で外来種のタイワンハブの生息が確認 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

されており本村でも確認されたとあるが。 

（１）その生体と 2018年から現在までの確認数は如何に。 

（２）外来種による生態系の影響と対策はあるか。 

 

３ 本村における３歳児検診について 

（１）本村の検診項目は如何に。また、検診項目の中に弱視の早期

発見につながる「屈折検査」の項目があるか。 

 

４ 2020年度学校保健統計調査より 

（１）視力 1.0未満が最多になったとあるが、本村での傾向は如何

に。 

（２）「肥満傾向児」や痩せすぎにあたる「痩身傾向児」が増加と

あるが要因をどのように考えているか。 

 

５ 長年漂着ごみの取り扱いが課題と思われるが、直近３ヵ年の処

理内容と処理費用などの実情と課題は。 
 

６ 10月より古布回収が再開されているが 

（１）本村における古布に関わる団体と活動内容はどのようなも

のか。 

（２）古布回収やリサイクルなどの循環型社会を目指す連絡協議

会を立ち上げ村も積極的に関わるべき時期と思われるが見解

は如何に。 

 

 


